

## Nota de Prensa

### DS Smith Tecnicarton recibe el premio LiderPack 2024 al mejor embalaje de logística y distribución

- Se trata de unas bandejas de cartón ondulado 100% reciclables y biodegradables que garantizan una mayor seguridad en el transporte de faros de automoción

16 de octubre de 2024  
Valencia, España

**DS Smith Tecnicarton** ha sido reconocida en los premios LiderPack como mejor embalaje de logística y distribución por sus bandejas de cartón ondulado 100% reciclable y biodegradable para faros de automoción. De esta manera, la firma se afianza como una de las compañías de referencia en el diseño, fabricación y suministro de embalaje de altas prestaciones.

Este producto, diseñado para garantizar la protección de estos productos sensibles, está compuesto por un troquelado de doble huella que permite posicionar los faros de manera segura, ya que consigue inmovilizarlos tanto por la parte inferior como por la parte superior del embalaje. Además, son una solución económica y rápida, con un bajo coste en utillaje.

Este embalaje está pensado para reemplazar a las soluciones de plástico retornables en situaciones de emergencia o cuando se interrumpe el flujo de retorno en la cadena de suministro. Las bandejas están fabricadas para ser de un solo uso y se ofrecen como una alternativa rápida en situaciones críticas, sin comprometer las condiciones estrictas de protección que requiere la industria automovilística.

Otra de las ventajas que ofrece su diseño de doble huella es la posibilidad de poder apilar las bandejas, facilitando el almacenamiento y el transporte eficiente. Asimismo, pueden integrarse en grandes embalajes para maximizar el número de piezas posicionadas gracias a su diseño lateral, en lugar del habitual posicionamiento frontal. Esta característica garantiza una sujeción óptima durante el transporte y evita arañazos y posibles daños.

Como señala Antonio Cebrián, director comercial de DS Smith Tecnicarton, "este galardón supone un reconocimiento al compromiso de la compañía por el diseño



sostenible y la optimización logística, ya que estos premios reconocen los mejores envases y embalajes originales, innovadores y sostenibles dirigidos a sectores industriales o para su uso en el transporte y operaciones logísticas”.

### **Premios LiderPack**

DS Smith Tecnicarton ha sido premiada en los LiderPack 2024, unos de los galardones más prestigiosos en España en el ámbito del packaging. Organizados por la Asociación Española de Packaging, Graphispack Asociación y el salón Hispack de Fira de Barcelona desde 1995, estos premios reconocen anualmente las mejores soluciones de embalaje y PLV hechas en España.

En esta edición, han sido premiadas 31 empresas y la mayoría de las innovaciones destacan no solo por las mejoras en la funcionalidad y ergonomía, sino que también por tener como eje central la sostenibilidad. Dentro de la categoría de logística y distribución DS Smith Tecnicarton ha sido galardonada junto a otras cinco empresas por su compromiso con el diseño sostenible y la optimización logística.

### **DS Smith Tecnicarton, Iberia**

DS Smith Tecnicarton está especializada en soluciones innovadoras para el sector del embalaje industrial. Su actividad principal se centra en soluciones tanto de un solo uso como retornables para el transporte y la logística de productos de gran volumen y peso, así como para productos que requieren una protección total en la cadena logística.

### **DS Smith**

DS Smith es un proveedor líder de soluciones sostenibles de embalaje de cartón ondulado en todo el mundo. La empresa opera en treinta y cuatro países y emplea a más de 30.000 personas. Consta de tres divisiones: Embalaje, Reciclaje y Papel. En la división de Embalaje, sus principales clientes proceden de mercados como la alimentación, los bienes de consumo, la industria, el comercio electrónico y la venta al por menor.

DS Smith Iberia cuenta con veintinueve plantas de embalaje, seis de reciclaje y tres de papel, lo que la convierte en un referente de soluciones sostenibles de embalaje en la Península Ibérica.

[www.dssmith.com](http://www.dssmith.com)

### **Para más información, entrevistas e imágenes:**

Nebo Comunicación:

**The Power of Less®**



Majo Angulo  
[mjangulo@nebocomunicacion.com](mailto:mjangulo@nebocomunicacion.com)  
622 83 91 38

**The Power of Less®**